

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pondok Panti Asuhan Syifa dalam pelaksanaan pendidikan Tahfidz atau menghafal Al-Qur'an menggunakan metode Talqin/Tasmi, Taffahum, dan Tiqrar. Disinilah penggunaan MP3 di Pondok Pesantren Syifa diaplikasikan guna membantu santri dalam proses meningkatkan hafalannya. Dimana Talqin/Tasmi biasa dipimpin atau dipandu oleh murobbi di Pondok Panti Asuhan Tahfidz, sesuai dengan rombелnya, kemudian MP3 sebagai pengganti untuk menambah ingatan dan mengulas atau menjadi sarana pengganti murobbi dalam mendengarkan bacaan Al-Qur'an yang ingin dihafal. Kemudian Taffahum, memahami arti dari bacaan Al-Qur'an yang akan di hafal. Biasanya murobbi membantu santri pasca proses Talqin, namun untuk lebih memperdalam santri menggunakan MP3 sehingga dapat diputar berulang dan membantu santri dalam memahami dan menghafal. Setelah itu santri diharuskan untuk melaksanakan Tiktir yang biasanya dilaksanakan sendiri oleh santri, namun tetap dalam pengawasan murobbi. Tiktir disini adalah dengan mengulang-ulang ayat yang akan dihafal sampai hafal, setelah itu dilaksanakan muroja'ah mandiri dan bersama.
2. Pada proses dalam meningkatkan hafalan santri menggunakan MP3 di Pondok Panti Asuhan Syifa, sudah berjalan dengan baik. Namun pada suatu program tentunya masih ada beberapa point atau aspek yang bisa menjadi pendukung dan penghambat. Seperti halnya di Pondok Panti Asuhan Syifa dimana Faktor pendukung muncul berdasarkan, semangat santri dalam menghafal dan berusaha untuk hafal, kinerja dari Murobbi yang selalu mengawasi dan mengontrol proses menghafal santri, serta dukungan yang positif dari yayasan dalam bentuk motivasi ataupun materi. Sedangkan factor penghambat muncul berdasarkan, kondisi emosional pribadi para santri yang memang terkadang masih muncul kenakalan, malas, dan juga hilang semangat dalam menghafal. Selain itu kondisi emosional Murobbi yang memang sebagai manusia masih ada ketidak sabaran, dan jengkel dalam menghadapi santri, serta fasilitas pondok, yang memang masih butuh

ambahan guna mningkatkan Kenyamanan santri dalam menghafal.

3. Berdasarkan Observasi dan wawancara yang peneliti laksanakan, Pondok Panti Asuhan Syifa, merupakan pondok dan juga panti, yang berusaha menciptakan generasi Da'I yang mumpuni. Khususnya terkait Al-Quran yang merupakan sumber hukum pertama umat Islam. Hal ini dapat dilihat dari metode yang diterapkan murobbi yaitu, dalam Penggunaan MP3 guna meningkatkan hafalan Santri. Dimana dengan menggunakan MP3 sebagai media dalam menghafal Al-Qur'an mampu membuat Santri di Pondok Panti Asuhan Syifa menjadi lebih nyaman dalam menghafal, lebih bisa bersantai, seperti beraktifitas dengan masih menghafal Al-Qur'an. Penggunaan yang simple dan mudah difahami juga merupakan salah satu keuntungan dalam menggunakan media MP3 di Pondok Panti Asuhan Syifa. Berdasarkan respon positif dan impementasi yang baik dari para Murobbi menjadikan MP3 merupakan media yang efektif dalam meningkatkan hafalan Santri di Pondok Panti Asuhan Syifa.

B. Saran

1. Masyarakat

Pendidikan adalah hal yang merupakan hak untuk dipenuhi dan dirasakan oleh setiap manusia. Namun Pendidikan bukan hanya terkait duniawi saja melainkan juga ukhrowi. Harus ada keseimbangan di antara keduanya. Khususnya buat masyarakat yang masih ragu untuk melirik dunia Pondok Pesantren, diharapkan untuk lebih perhatian dan cobalah memperhatikan budaya santri dan juga pendidikan di Pondok Pesantren. Khususnya Pondok Pesantren Tahfidz seperti Halnya Pondok Panti Asuhan Syifa.

2. Pondok Pesantren Tahfidz

Pondok Panti Asuhan Syifa adalah salah satu pondok Tahfidz yang membuka diri dengan menggunakan media modern seperti MP3 dalam pelaksanaan Metode guna menghafal Al-Qur'an, dan memang penggunaan MP3 ini terbukti mampu meningkatkan hafalan para Santri. Untuk itu khususnya bagi pondok pesantren Tahfidz, cobalah memanfaatkan media modern dalam membantu para Santri namun tanpa menghilangkan poin atau esensi dari rijalul Ilm, dalam menghafal Al-Qur'an

3. **Santri Pondok Panti Asuhan Syifa**

Media atau teknologi merupakan alat guna mempermudah atau membantu manusia dalam berkehidupan sehari-harinya. Namun jangan sampai manusia menjadi berlebih dan bergantung pada suatu media atau alat. Tetap semangat dalam menghafal dan ciptakan surge terindah buat orang tua mu.

4. **PD.Pontren Kab. Blora**

Kehadiran Pondok Pesantren seperti halnya kawah candradimuka bagi para generasi penerus bangsa. Oleh karena itu perlu adanya perhatian dan juga pemenuhan akan perkembangan dan kelestariannya. Oleh karena itu PD PONTren, khususnya di Wilayah Kabupaten Blora, untuk selalu kiat dalam membantu Pondok Pesantren trus aktif, kreatif dan inofatif dalam mengembangkan diri dan melahirkan generasi penerus bangsa yang religious, dan cerdas.

5. **Peneliti Selanjutnya**

Kajian terkait Pondok Pesantren Khususnya Pondok Pesantren Tahfidz merupakan kajian yang menarik, khususnya terkait dengan metode dan media yang digunakan dalam pelaksanaan pendidikan di dalamnya. Selain itu juga banyak sekali hal-hal yang mampu menjadi pembelajaran bagi peneliti. Oleh karena itu, untuk peneliti selanjutnya harus mampu lebih memperdalam dan menemukan sisi lain dari Media ataupun metode khusus dalam meningkatkan hafalan di Pondok Pesantren Tahfidz.